

ASK gab Führung noch aus der Hand

OÖ-Ligen/Frauen | Der ASK St. Valentin verspielte eine 1:0-Führung. Der SC St. Pantaleon glich nach einem 0:2-Rückstand noch aus.

Von Peter Führer und Daniel Hartl

LANDESLIGA OST

PREGARTEN - ASK ST. VALENTIN 2:2.

Viel fehlte nicht zum Sieg für den ASK. Michael Guselbauer brachte seine Farben nach 18 Spielminuten in Führung, indem er einen zu kurz geklärten Ball per Dropkick im Netz unterbrachte (18.). Sein Treffer sollte der einzige in der ersten Spielhälfte bleiben.

Nach Wiederbeginn dominierte Pregarten zunächst das Geschehen und glich den Spielstand früh aus. Zwei Minuten

waren gespielt, da köpfelte Matthias Lehner einen Eckball ins Netz (47.). Pregarten legte nach und Fabian Paschl stellte via Elfmeter auf 2:1 (56.).

Doch auch der ASK hatte noch ein Tor zu bieten. Nach einem Foulspiel an Michael Guselbauer entschied Referee Kern auf Strafstoß. Markus Hermes trat an und fixierte den Punktgewinn. „Es war eine flotte Partie. Das Unentschieden war in Summe gesehen ein gerechtes Ergebnis“, erklärte ASK-Obmann Gerhad Üblacker nach dem Spiel.